

20.04.2021 09:33 CEST

Sehnsucht nach Meer: Rosenthal holt Küstenfeeling nach Hause

Rosenthal Junto - Aquamarine

Der Aquamarin gilt gemeinhin als die Mutter aller Edelsteine. Bereits der Name nimmt die enge Verbindung zu den zart- bis dunkelblauen Nuancen des Meerwassers und seinen optischen Spiegelungen, Tiefen und Untiefen auf. Die kreisförmig verlaufenden Blaunuancen des Junto Farbtons vereinen die unendliche Vielfalt von Wasser. Unterbrochen von pastelligen Sprenkeln aus Beige und Creme ist jeder Teller ein Unikat. Ausgeführt auf cremefarbenem Steinzeug vereint Junto Aquamarine Leichtigkeit und angenehme Frische. Es macht den Esstisch zu einem Ort des Wohlbefindens und der Lebensfreude.

Rosenthal – Papes SalzAuster

Die Gourmet-Geschenkidee „Papes SalzAuster“ verbindet die feine Küche Sylts mit edlem Porzellan von Rosenthal. Dabei überzeugt die Auster mit einer zarten Reliefstruktur und ihrer schimmernden Perlmutterglasur im Inneren nicht nur als Gefäß für Sylter Meersalz aus der Manufaktur von Alexandro Pape, sondern auch als ausgefallenes Tischaccessoire. Es gibt sie im Set mit Holzlöffel und Salzflakon sowie einzeln im Geschenkkarton.

Die Sylter Meersalzmanufaktur des Gastronomen Alexandro Pape in List produziert aus gutem Nordseewasser von geprüfter Qualität täglich bis zu 50 kg Salz, die von Hand gesiebt und in kleine Salzgefäße abgefüllt werden. Sylter Meersalz ist perfekt zum Anrichten und Verfeinern geeignet. Direkt bei Tisch über Speisen gerieselt, sorgt es für einen Hauch Sylt in der Küche.

Cilla Marea/Design: Pietro Sedda (The Saint Mariner)

Inspiziert von der rauen Schönheit der Meere und den Männern, die der See trotzen, entwarf der italienische Tattoo-Künstler Pietro Sedda unter seinem Label The Saint Mariner für Rosenthal beeindruckende Motive aus Wasserfarbe und Tinte. Sein einzigartiger leichter Strich und seine aus der Zeit gefallenen Figuren kreieren eine besondere Ästhetik, die Traum und Wirklichkeit, Figürliches und Florales, Grafisches und Bildliches miteinander verschmelzen. Die Geschenkekollektion umfasst vier Motive auf Tellern, Coffee-to-go Bechern, Tassen und Schälchen. Eine besondere Wertigkeit haben die Espresso- und Teetassen durch ihre außergewöhnliche Titanisierung in Gold.

Rosenthal meets Versace - Les Trésors de la Mer

„Schätze des Meeres“ nannte Gianni Versace seinen Dekor. Seesterne, Muscheln, Meeresschnecken und Korallen in den unterschiedlichsten Formvarianten und farblichen Schattierungen, Nereiden, barockisierende Voluten, Friesornamentik und Muschelwerk schmücken, zierlich in Gold gehalten, das gleichnamige Service. Liebhaber dieses bezaubernden Dekors können sich ebenfalls über eine passende Geschenkekollektion mit verschieden großen Schalen, Vasen und Bilderrahmen freuen.

Vom Porzellan-Pionier zum internationalen Designunternehmen

Rosenthal-Produkte bestechen durch Design, Funktion, Qualität und beständige Innovationskraft. Etablierte Designer und angesagte Newcomer entwerfen avantgardistische Kollektionen für den gedeckten Tisch und für gehobenes Interieur ebenso wie exklusive Geschenke. Mit außergewöhnlicher Handwerkskunst stellt Rosenthal seit mehr als 140 Jahren Porzellan „Made in Germany“ her. Gleichzeitig zählen die beiden Werke in Selb und Speichersdorf zu den weltweit modernsten Produktionsanlagen der Porzellanindustrie und fertigen Dank zukunftssträchtiger Investitionen nachhaltig und ressourcenschonend.